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本部役員／その他優遇措置としてあったらよいと思うもの 

 

 病気療養についての理解が少ないと思います。そのことについて話すことも病気を悪化させることもあると

理解していただきたい。 

 お仕事を持ってやっている役員さんもいるので謝礼金を払っても良いと思う。（休まなくてはいけないと思

うので） 

 謝礼金 

 優先席確保、謝礼金 

 役員を全くしない方もいるので、体育大会などのお手伝いも免除でもいいと思います。 

 現行通りでよいとは思うが、ポイント制とかでも良いかもしれない 

 体育大会優先席の確保、謝礼金 

 体育大会、合唱コンクールの優先席の確保、謝礼金 

 共働きも増え皆さんが忙しい中自分の時間、家庭を犠牲にして活動してくださっているので多少の謝礼金な

どがあっても良いと思います。 

 体育大会、合唱コンクールの席の確保はあっても良いかもしれません。 

 役員の経験がない人がいる以上、役員を経験した人に優遇措置があるのは当然だと思います。 

 卒業式前方席優先確保 

 合唱コンクールの優先席の確保はあっていいではないかと思います。 

 小・中に兄弟関係がある場合、小中連携により小学校で PTA 役員を受けた年は中学校では免除またはその逆

もあるとよい。 

 学校行事の手伝いは調整のみで当日の手伝いは免除など。 

 子供の内申書に反映される！！ 

 卒業式などの行事で優先席。 

 同居していない祖父母でも可 

 優先席 etc.がんばってくれているのだから少しの役得的なものがあってもいいと思う。図書室の本を借り

られるとか。 

 謝礼金など 

 謝礼金、体育大会、合唱コンクールの座席確保あればいいと思います。 

 体育大会、合唱コンクールの優先席の確保 

 卒業式で来賓席／内申書加点したら殺到しますきっと 
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サークル登録者／その他ご意見 

 

 各委員会役員とサークル登録者が同じ土俵は少し違和感があります。ただ、こうでもしないとサークル登録

者がいないのならば苦肉の策なのかな～と。しかし、違和感は否めません。 

 なぜスポーツサークルに登録すると優遇されるのか不思議です。 

 一中のサークルがどの様な活動をしているのかわかりませんが、子ども達の教育活動（学習面や安全面）に

大きく貢献している組織なのであればいいと思います。 

 登録者を増やしたい気持ちは分かりますが、役員とは性質が異なるので無理があると思う。 

 サークルについて詳しい活動が分かっていないので優遇対象として考えるべきかの判断ができず・・・無回

答とさせて下さい。すみません。 

 現行通りにするにしても、会議に出席するべきだと思うし、PTA の仕事を手伝うべきだと思います。 

 サークル活動と役員は別に考えても良いのかな？と思います。 

 2 つのサークルの存在意義がわからないので何とも言えません。なくてはならない物で、でも人が集まらな

いのであれば優遇措置をつけてでも募集をかけなくてはいけないのかなと思います。「本部役員」とは違っ

て「～サークル」登録者では何となく軽いイメージなので優遇措置に対して疑問がでてくるのではないでし

ょうか。実際にはサークルに入ると色々とやる事があるという例が何かつたわらないと皆さんも判断にこま

るのではないでしょうか？ 

 どうして優遇措置が適用されるのかよく理解しておらず、サークルの活動内容もよく知らないのでどうした

らいいのかわかりません。 

 サークルについては、PTA 免除目的で加入した方や、ほとんど参加してない方もいる話を実際に聞いていま

す。あまり学校活動とは関係ないと感じるため、優遇はなしを希望します。 

 ただし一中としてサークルメンバー確保が必要なら現行通りにしないと集まらない？なら現行通りで 

 代表者の運営委員会への参加を考慮 
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自由ご意見 

 

 サークル登録者の活動がよくわからないので免除理由がわからないです。 

 卓球・バレーボールはサークルなので、優遇措置の適用にしてしまうと、本部役員をやって欲しいと声を掛

けても（サークルを）「やるので」と言われてしまえば、探すのも声をかけるのも大変だと思う。なくせばや

っていない人の数も増えるので本部役員選びの時（声掛け）が楽になるのではないでしょうか？ 

 PTA 活動はなくしてほしい。本当に必要な事だけボランティアで全員に分担してお手伝いにするなど。本当

に必要な事だけお手伝いできる形にして。PTA という形をとると他校との交流など仕事が（不要な）多そう

なのでどうにかしてなくした方が良いと思う。 

 本部役員さんは本当に大変だと思います。くじ引きで決まったりした時のやるせなさはハンパないと思いま

す。 

 1 人っ子の方はまず引き受けてくださると有難いです。 

 立候補がいないのはやはり活動が負担だからだと思います。活動の内容がもっとコンパクトに負担の少ない

ものにできるといいのにと思います。おつき合い的なことは思いきってやめるとか広報は外注するとか・・・ 

 いろんな考えの方がいらっしゃると思うのでこれを機にもう一度検討して頂きたいです。 

 何らかの形で学校に関わっている方の優遇措置はよいと思います。 

 時代の流れに合わせて PTA 活動自体に関する見直しが必要だと思う。男女関わらず仕事を持ち第一線で活躍

する年代の方も多いので気軽に PTA 活動に参加することが難しいのではないでしょうか。運営委員会等を土

曜開催ということでしたが、仕事が休みで参加しやすい人が多いというメリットがある一方で家族団らんや

自分の時間が確保できないなど仕事のストレスに加えてさらに大きなストレスやプレッシャーを抱えてし

まうと思う。せめてもう少し本部役員の仕事を見直し（学校業に関わる作業全般を本部以外で行うなど）負

担を減らせるとよい。 

 役員の仕事とサークル何の関係があるのか。中身がちがうと思います。それなのにサークルに入れば優遇措

置なんておかしいと感じていました。役員の仕事で大変な思いをしながらやっている人が沢山います。 

 委員になっていながら定例会などに全く出席されない方がいるが、その方が経験者となるのは考えたほうが

良い。一緒の委員の負担が増え迷惑でもある。 

 


